

Tugas Besar Interaksi Manusia dan Komputer (CSG2C3)

KELAS IF-37-08 & IF-37-08

1 DESEMBER 2014



Template Laporan

Bab 1 Pendahuluan : (sadur isi Proposal)

Bab 2 Karakteristik Pengguna dan Analisis Kebutuhan (jelaskan metode pengumpulan datanya)

Bab 3 Analisis Task dan model konseptual (jelaskan metode analisis task yg digunakan)

Bab 4 Model User Interface (Mock Up & Jaringan Semantik Aplikasi)

Bab 5 Implementasi dan Pengujian

Bab 6 Kesimpulan

Daftar Pustaka

Pengumpulan

Waktu:

- Jumat, 5 Desember 2014

2 Formats:

- “Kelompok[No.]-Nama1-Nama2-Nama3-Nama4-Nama5.pdf”
- “Kelompok[No.]-Nama1-Nama2-Nama3-Nama4-Nama5.pps”
- **Tidak** dalam format rar, zip, 7z, dll.

Alamat:

- Mailto: dawamdjs@telkomuniversity.ac.id
- Subject: “Tubes IMK – IF-37-08”

Rubrikasi Penilaian

Kriteria	Poin			
	0 - 1	2 - 3	4 - 5	6
(K1) Mampu menjelaskan karakteristik pengguna				
(K2) Mampu menjelaskan kebutuhan task dan skenario task serta memodelkan task dalam bentuk model konseptual	Spesifikasi produk tugas besar tidak menunjukkan bukti adanya analisis	Spesifikasi produk tugas besar menunjukkan bukti bahwa kelompok ini menyimpulkan kesimpulan yang valid berdasarkan pada analisis data, Tapi, menampilkan hasil analisis dengan jumlah yang tidak tepat.	Spesifikasi tugas besar menunjukkan bukti kelompok ini mencapai kesimpulan yang valid dan ditampilkan hasil analisis dalam format yang tidak tepat.	Spesifikasi produk tugas besar menunjukkan bukti bahwa kelompok ini telah mencapai kesimpulan yang valid berdasarkan analisis data dan menampilkan hasil analisis dalam format yang tepat.
(K3) Mampu menerapkan prinsip desain antarmuka (step 3 - 13)				
(K4) Mampu mengukur usability dari antarmuka yang didesain				
(K5) Prototipe produk				
(K6) Ketepatan spesifikasi dengan kebutuhan end user	Spesifikasi produk tugas besar yang diusulkan tidak cocok dengan kebutuhan end user.	Spesifikasi produk tugas besar yang diusulkan loosely cocok dengan kebutuhan end user.	Spesifikasi produk tugas besar yang diusulkan agak cocok dengan kebutuhan end user.	Spesifikasi produk tugas besar yang diusulkan sangat cocok dengan kebutuhan end user.
(K7) Kontribusi individu pada tugas besar kelompok	Laporan tidak memiliki bukti kontribusi individu.	Laporan mendokumentasikan kontribusi individu tapi tidak dijustifikasi.	Laporan membuktikan kontribusi individu tapi tidak berdampak pada produk final dari tugas besar.	Kontribusi individu dengan baik dan efektif dibuat pernyataannya.
(K8) Kejelasan penulisan	Laporan berisi kata-kata yang salah ketik, pemberian tanda baca yang tidak tepat, dan tata bahasa yang buruk. Laporan tidak memiliki struktur yang jelas.	Penulisan secara umum jelas, dan laporan secara umum mudah untuk diikuti.	Penulisan jelas dan laporan mudah untuk diikuti, tapi maksud/makna tulisan terkadang terpendam/tersembunyi.	Penulisan jelas dan ringkas. Pembaca dapat dengan mudah mengidentifikasi apa yang penulis ingin utarakan. Tata bahasa dan pemberian tanda baca tepat.
(K9) Kesesuaian isi laporan dengan panduan tugas besar	Tidak sesuai, tidak lengkap, tidak detail	Sesuai tapi kurang lengkap dan kurang detail	Sesuai, lengkap, tapi kurang detail	Sesuai, lengkap, dan detail
(K10) Kekompakan dalam presentasi	Tidak kompak dan berbeda pemikiran dalam mempresentasikan	Kompak tapi masih banyak berbeda pemikiran dalam mempresentasikan	Kompak dan agak berbeda pemikiran dalam beberapa hal dalam mempresentasikan	Kompak dan satu pemikiran dalam mempresentasikan